

OBWALDNER ZEITUNG

Neue Luzerner Zeitung Online, 19. Mai 2016, 00:00

John de Haan wiedergewählt

Obwalden mu. Im Barocksaal des Klosters Engelberg hielt der Gewerbeverband Obwalden seine Generalversammlung ab. Rund 500 Mitglieder zählt der Verein. Über hundert von ihnen sowie zahlreiche Gäste nahmen an der Versammlung teil.

Das vergangene Jahr habe mit Flüchtlingsdebatte, Terrorangst und dem Schweizer Franken, der unerwartet ins Wanken geraten sei, einige Aufregung beschert, hielt Präsident John de Haan in seinem Jahresbericht fest. Der Schock über die Ereignisse halte bis heute an. Wenn es daraus etwas zu lernen gebe, sei es die Tatsache, jederzeit bereit sein zu müssen. «Wir sind dazu aufgefordert, als Mensch, aber auch als Unternehmer stets gewappnet zu sein, umzudenken, innovativ und mutig zu handeln», so der Präsident.

Die Rechnung 2015, die bei einem Aufwand von knapp 105 000 Franken mit einem Gewinn von 2700 Franken abschloss, wurde ebenso genehmigt wie das Budget für das laufende Jahr, das einen Verlust von gut 7000 Franken vorsieht. Angesichts der Zahlen beantragte der Vorstand, den Jahresbeitrag auf 150 Franken zu belassen.

Vorstandsmitglieder bestätigt

Jonas Wieland, Sabin Schubiger und Martin von Ah stellten sich für weitere vier Jahre im Vorstand zur Verfügung und wurden einstimmig gewählt. Präsident John de Haan wurde für die kommenden zwei Jahre in seinem Amt bestätigt. Wiedergewählt wurde zudem Revisorin Vreny Schädler.

Diesen Artikel finden Sie auf Neue Luzerner Zeitung Online unter:

http://www.luzernerzeitung.ch/importe/fu pep/neue_nz/nz/oz_regionale/John-de-Haan-wiedergewaehlt;art128786,739927